



Micro-Forêt

Collège Gérard Philippe

La Microforêt à l'honneur dans la Nouvelle République

publié le 31/05/2023

Invitée à l'inauguration de la microforêt, La Nouvelle République se fait le relai du projet pédagogique et écologique du collège Gérard Philippe dans la presse locale.

Prenez une minute pour lire l'article en cliquant sur le document ci-dessous !

Document joint

 Article NR Inauguration Microforêt (PDF de 2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.